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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A : “IL COMUNE DIALOGHI CON LE
CIRCOSCRIZIONI PER INDIVIDUARE IL PRIMA POSSIBILE UN ELENCO
DI  TUTTI  I  LOCALI  IDONEI  AD  OSPITARE  NEI  PROSSIMI  MESI  LA
GRANDE CAMPAGNA VACCINALE ANTI COVID-19”.

Premesso che
• La regione Piemonte ha stipulato un accordo con i medici di famiglia per la somministrazione dei

vaccini contro il coronavirus SARS-Cov-2;
• La  stessa  regione  Piemonte  ha  emesso  apposite  linee  guida  per  questa  fase  del  processo

vaccinale;
Considerato che

• Nei prossimi mesi la campagna vaccinale coinvolgerà un numero sempre maggiore di persone al
fine di estendersi all'intera popolazione;

• Il distanziamento è fondamentale come strumento di prevenzione dei contagi e la prossimità dei
punti vaccinali è fondamentale per agevolare la partecipazione della cittadinanza in condizioni di
sicurezza;

Considerato inoltre che
• La normativa predisposta per la somministrazione dei vaccini anti-Covid prevede purtroppo un

pesante carico burocratico che porta a un rallentamento delle operazioni e rende l'effettuazione
delle  vaccinazioni negli  studi dei medici  di  famiglia  in molti  contesti  molto problematica,  in
particolare nel caso di studi singoli;

• Anche per i motivi di cui sopra solo una parte dei medici di famiglia ha finora dato la propria
disponibilità per l'attività di somministrazione dei vaccini;

• A causa delle  restrizioni  per  il  contenimento della  pandemia,  numerosi  locali  circoscrizionali
sono al momento liberi in quanto non utilizzabili dalle associazioni e dai soggetti che ne fanno
normalmente richiesta per svolgere le proprie attività;

• L'utilizzo di locali ampi, numerosi e capillarmente diffusi sul territorio che permettano il rispetto
dei protocolli anti-Covid e consentano di effettuare in parallelo l'attività di anamnesi e raccolta
del consenso informato e quella di somministrazione del vaccino velocizzerebbe notevolmente le
operazioni, garantendo in tempi più rapidi il  raggiungimento della copertura vaccinale di una
larga fetta di popolazione;

• La Circoscrizione 7 di Torino così come diversi comuni (quali ad esempio Moncalieri, Chivasso,
Giaveno,  Grugliasco,  Avigliana  e  Leinì)  hanno  concesso  propri  locali  per  organizzare  le
vaccinazioni antinfluenzali nell'autunno-inverno appena trascorso;

Il Consiglio della Circoscrizione 
invita

Il  Comune  di  Torino,  nelle  persone  della  Sindaca,  dell'Assessore  e  degli  uffici  competenti  ad
intraprendere quanto prima un dialogo con le Circoscrizioni per individuare una lista di locali idonei
disponibili  per  la  grande  campagna  vaccinale  dei  prossimi  mesi  al  fine  di  realizzare  una  rete
capillare di punti vaccinali distribuita su tutto il territorio cittadino.

Risultano  fuori  dall’aula  i  Consiglieri:  ANASTASIA -  CECCARELLI  -  FESTA -  GARCEA -
LICARI - LOMANTO - SCIRETTI - ZITO.
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Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 17 
VOTANTI 14
FAVOREVOLI 14
CONTRARI /
ASTENUTI 3 (CAMBAI - CANGELLI - LANZA)

La proposta è approvata

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli
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